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Внеочередной XXI съезд Коммунистической партии Советского Союза

Д Н Е В Н И К  С Ъ Е З Д А
Утреннее заседание 29 января

29 января, как и накануне, 
делегаты внеочередного XXI 
съезда КПСС обсуждали доклад 
товарища Н. С. Хрущева о конт
рольных цифрах развития народ
ного хозяйства СССР на 1959—  
1965 годы.

Утреннее заседанию открывает
ся под председательством тов. 
Е. И. Андреевой (председателя 
колхоза имени Коминтерна Там
бовской области). Она предостав
ляет слово тов. В. П. Мжаванад
зе.

Тов. В. П. Мжаванадзе отме
тил, что партийная организация 
Грузии пришла к XXI съезду 
тесно сплоченной вокруг Ленин
ского Центрального Комитета, что 
коммунисты Грузии полны твер
дой решимости выполнить зада
ния семилетнего плана.

Трудящиеся Грузии, продол
жает он, глубоко понимают, что 
их республика достигла успехов 
в развитии экономики и культу
ры, в подъеме благосостояния 
трудящихся благодаря братской 
взаимопомощи всех советских на
родов, их тесному сотрудничест
ву. Контрольные цифры разви
тия народного хозяйства СССР 
на 1959— 1965 годы являются 
конкретным выражением ленин
ской национальной политики, 
они отражают заботу Коммуни
стической партии о развитии 
экономики и культуры всех брат
ских народов нашей страны.

Программа развития промыш
ленности, сельского хозяйства, 
культуры и науки Грузинской 
ССР составлена, исходя из осо
бенностей природных ресурсов и 
условий. В семилетии увеличат 
объем производства черная, цвет
ная металлургия, топливная про
мышленность. Предусматривается 
рост всех отраслей сельского 
хозяйства.

От имени 220-тысячной Ком
мунистической партии Грузии, 
заявил тов. Мжаванадзе, наша 
делегация заверяет XXI съезд 
Коммунистической партии Совет
ского Союза, что партийная 
организация Грузии поднимет и 
мобилизует массы на успешное 
решение великих задач коммуни
стического строительства.

—  Светлым, радостным празд
ником, днем великого торжества 
назвал наш народ открытие исто
рического XXI съезда родной Ком
мунистической партии, —  гово
рит тов. И. В. Капитонов (Мо
сковская областная парторганиза
ция). —  Доклад товарища Н. С. 
Хрущева, решения настоящего 
съезду явятся новым молучим 
источником энергии и вдохнове
ния для нас, коммунистов, для 
всех советских людей, для тру
дящихся всего мира.

Московская областная партий
ная организация, продолжает 
оратор, все трудящиеся области 
единодушно выразили полное 
одобрение великим планам на
шей партии на будущее и готов
ность с честью выполнить их.

Тов. Капитонов говорит о пер
спективах развития промышлен
ности области в семилетке. 
Общий объем промышленной

продукции увеличится за этот 
срок в полтора раза, при этом 
более 80 процентов всего при
роста будет получено за счет по
вышения производительности 
труда. Намечены крупные меро
приятия по механизаций и авто
матизации производства, а' также 
по модернизации * оборудования.

Оратор Останавливается далее 
на обязательствах тружеников 
сельского хозяйства области но 
производству продуктов животно
водства и полеводства.

К XXI бъезду, говорит в за
ключение тов. Капитонов, Ком
мунистическая партия Советско
го Союза пришла как никогда 
единой и тесно сплоченной во
круг своего Ленинского ЦК. Се
годня на съезде каждый из нас 
с чувством глубокого удовлетво
рения может сказать, что у нас 
полностью восстановлены ленин
ские нормы партийной жизни и 
принципы партийного руковод
ства. Образцом подлинной кол
лективности и высокой принци
пиальности служит наш Цент
ральный Комитет. Являясь вопло
щением мудрости партии, и наро
да, он уверенно ведет Советскую 
страну к торжеству коммунизма.

Важным проблемам жизни и 
труда юного поколения Советской 
страны посвящает свою речь 
первый секретарь Центрального 
Комитета ВЛКСМ тов. В. Е. Семи
частный. Он приводит данные о 
том, что молодежь активно берет
ся за практическое выполнение 
заданий семилетнего плана, под
робно говорит о задачах воспи
тания юношей и девушек, о воз
росшей ответственности комсо
мола в этом деле. По его мнению, 
необходимо, чтобы к разработке 
теории и практики коммунисти
ческого воспитания юношества, 
особенно проблем коммунистиче
ской нравственности и морали,

эстетики, больше привлекалась 
наша научная общественность.

Заключая свою речь, тов. Се
мичастный заявляет, что под 
знаменем Коммунистической пар
тии комсомол готов совершить 
любой подвиг во славу своегб 
Отечества, во имя коммунизма.

—  Исключительные по свое
му значению, глубоко волную
щие дни переживает наша вели
кая Родина, наш советский на
род, —  говорит следующий ора
тор тов. И. В. Спиридонов 
(Ленинградская партийная орга
низация). Доклад товарища 
Н. С. Хрущева и ранее опубли
кованные для всенародного об
суждения тезисы этого доклада 
раскрывают такие новые и гран
диозные перспективы мощного 
поступательного движения впе
ред, от которых захватывает дух, 
словно при стремительном полете 
ввысь.

Ход обсуждения тезисов докла
да товарища Н. С. Хрущева, про
должает оратор, убедительно по
казал, что весь советский народ 
горячо поддерживает и одобряет 
великие предначертания, наме
чаемые контрольными цифрами.

Какими жалкими и вместе 4- 
тем какими предательскими по 
отношению к партии, к народу 
выглядят попытки антипартий
ной, заговорщической группы 
Маленкова, Кагановича, Молото
ва, Булганина, Шепилова свер
нуть партию с ленинского пути.

Затем оратор рассказывает о 
тех планах, которые намечены по 
развитию экономики и культуры 
Ленинграда. В частности, он го
ворит, что за семилетие объем 
промышленной продукции Ленин
града и области возрастет боль
ше, чем в полтора раза, причем 
на 80 процентов он увеличится 
за счет роста производительности 
труда.

Тов. Спиридонов заверяет XXI 
съезд, что ленижтрадакая партий

ная организация, тесно сплочен
ная вокруг Ленинского Централь
ного Комитета, сделает все для 
того, чтобы мобилизовать трудя
щихся Ленинграда и области на 
успешное выполнение семилет
него плана, и возглавит борьбу 
ленинградцев за достижение но
вых успехов в коммунистическом 
строительстве.

С сердечным братским приве
том от Коммунистической партии 
и трудящихся Чехословакии к 
съезду обращается тепло встре
ченный присутствующими Пер
вый секретарь ЦК Коммунистиче
ской партии Чехословакии тов. 
Антонин Новотный.

—  Наша партия,—^сказал тов. 
Новотный, —  по праву всегда 
видела в Коммунистической пар
тии Советского Союза образец, 
своего опытного учителя. Резуль
таты, достигнутые в нашей ра
боте за последний период, опи
раются на выводы, которые мы 
сделали из итогов XX съезда 
КПСС. Нам удалось еще более 
укрепить идейное единство пар
тии, упрочить ее связи с наро
дом, широко развернуть творче
скую инициативу чехословацких 
трудящихся. Именно поэто
му, сказал Новотный, мы смогли 
на одиннадцатом съезде нашей 
партии выдвинуть задачу завер
шения строительства социализ
ма в Чехословакии.

Идея мирного сосуществования, 
высоко поднятая XX съездом 
КПСС, отметил оратор, стала за 
короткое время великой движу
щей силой общественного раз
вития во всем мире. Он отмечает 
далее важное значение проходя
щего XXI съезда КПСС.

Пример Советского Союза, под
черкнул тов. Новотный, его бога
тый опыт и беокорыстяая по
мощь, растущий международный 
авторитет СССР являются и будут 
оставаться и впредь основным 
фактором мощного развертывания

НА СНИМКЕ: в кулуарах съезда. Глава делегации Партии 
Мин и руководитель делегации Компартии Индонезии Д . Н. Айдит
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Первый секретарь ЦК С о щ а - 
лйстической единой партии Гер
мании тов. Вальтер Ульбрихт
передал делегатам съезда сердеч
ный, братский, боевой привет о% 
имени СЕПГ и всех миролюбивых 
демократических сил немецкого 
народа.

Обоснованная в докладе Н. С* 
Хрущева программа развернутого 
строительства коммунистического 
общества, заявил он, имеет 
огромное значение для всего 
международного рабочего движе
ния.

Затем оратор остановился на 
национальных задачах немецкого 
народа. Он подчеркнул, что со
держащиеся в докладе товарища 
Н. С. Хрущева предложения об 
отводе иностранных войск из 
Германии, о создании зоны разь
единения между вооруженными 
силами и о создании зоны, сво
бодной от атомного оружия, соот
ветствуют национальным инте
ресам немецкого народа и задаче 
сохранения мира в Германии. Он 
вновь подчеркнул важное значе
нию инициативы относительно 
заключения мирного договора с 
Германией и относительно пре
вращения Западного Берлина в 
демилитаризованный вольный го
род.

Благодаря нашему братскому 
сотрудничеству в рамках социа
листического разделения труда 
и кооперирования, сказал в за
ключение тов. Ульбрихт, мы вы
ложим свой долг в великом 
лагере социалистических госу
дарств.

По поручению Мандатной ко
миссии делегат В. М. Чураев 
доложил, что на съезд избраны 
1269 делегатов с решающим и 
106 делегатов с совещательным 
голосом. Все делегаты во время 
выборов получили абсолютное 
большинство голосов, и комиссия 
признала их полномочия пра
вильными.

В настоящее время, заявил 
докладчик, КПСС насчитывает 
7.622.356 членов КПСС и 
616.775 кандидатов в члены 
партии, а всего 8.239.131 ком
муниста, или на 1.023.626 чело
век больше, чем ко времени XX 
съезда.

Среди делегатов съезда с пра
вом решающего голоса —  222 
женщины (17,5 процента деле
гатов). На съезде присутствуют 
делегаты, представляющие 52 
национальности Советского Сою
за.

45 делегатов съезда состоят в 
партии с периода 1917— 1920 
годов. 21,1 процента делегатов 
вступили в партию после 1946 
года. Среди делегатов 399 рабо
чих и колхозников.

Съезд утвердил доклад Ман
датной комиссии.

Выступление тов. Е. А. Фурце- 
вой было посвящено идейной и 
воспитательной работе партии в 
массах, вопросу, которому 
Коммунистическая партия при
дает огромное значение.

(Продолжение на 2 -й  стр.).
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Советское государство, сказала 
тов. Е. А. Фурцева, всегда было 
сильно сознательностью масс. 
Дальнейшее повышение созна
тельности трудящихся для вы
полнения семилетнето плана 
является одним из решающих 
факторов.

Всему советскому народу 
открыт широкий путь к просве
щению. В настоящею время в 
Советском Союзе более 54 мил
лионов человек охвачено различ
ными формами обучения. Прак
тически учится каждый четвер
тый человек.

Важнейшим своим помощни
кам в борьбе за построение ком
мунистического общества, гово
рит тов. Е. А. Фурцева, партия 
считает литературу и искусство. 
Советская литература помогает 
партии в воспитании людей, в 
формировании у них коммуни
стического мировоззрения, пере
довых эстетических вкусов. За 
это она подвергаемся нападкам 
за рубежом со стороны буржуаз
ных критиков и ревизионистов 
всех мастей. Тов. Фурцева под
черкивает, что ничего общего с 
марксизмом-ленинизмом не имеют 
взгляды на руководство разви
тием искусства и литературы, 
изложенные в программе Союза 
коммунистов Югославии.

Подъем жизненного уровня со
ветских людей создает благопри
ятные условия для дальнейшего 
повышения социалистической со
знательности трудящихся, для 
борьбы с пережитками капита
лизма. Но пережитки прошлого 
не отомру? сами по себе. Своей 
идеологической работой мы долж
ны воспитывать в людях такие 
морально-политические качества, 
которые отвечают идеалам ком
мунистического общества.

Семилетний план развития 
народного хозяйства, обсуждае
мый на XXI .съезде Коммунисти
ческой партии, предполагает 
дальнейший подъем не только 
всех отраслей промышленности, 
но и всей советской культуры, 
продолжает она. Его выполнение 
умножит как материальные, так 
и духовные богатства Советской 
страны, покажет, что только 
социализм ведет к необычайному 
прогрессу науки, культуры и 
искусства.

Тепло встретили делегаты 
съезда появление на трибуне 
прославленного шахтера Николая 
Мамая.

—  Шахтеры Донбасса, —  ска
зал он,—  горячо одобряют новый 
семилетний план. Ознакомив
шись с тезисами доклада това
рища Н. С. Хрущева, они заяви
ли о своей готовности досрочно 
выполнить задания. Рассказывая 
о трудовых делах своей бригады, 
тов. Мамай сообщил, что она уже 
выполнила досрочно план января 
и будет работать впредь с пре
вышением сменных заданий, да
вая две с половиной тонны угля 
сверх плана ежедневно.

От имени ЦЕ Румынской Ра
бочей партии на съезде с при
ветственной речью выступил 
Первый секретарь ЦЕ тов. Геор
ге Георгиу-Деж.

Смелые и глубоко реальные 
цели, заложенные в семилетнем 
плане, сказал он, вдохновляют 
не только народы СССР, но ока
жут глубокое влияние на жизнь 
всех социалистических стран и 
всего современного человечества.

Тов. Георгиу-Деж отметил важ
ность выдвинутых в докладе

КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ
2 стр., 1 февраля 1 95 9  г.

Н. С. Хрущева теоретических 
положений о двух фазах комму
низма, о путях создания мате
риально-технической базы ком
мунизма. Эти и другие вопросы, 
изложенные в докладе,—  сказал 
он, имеют огромное значение для 
коммунистических и рабочих 
партий, социалистических пар
тий и всего международного ком
мунистического и рабочего дви
жения.

Указав на консолидацию сил 
в коммунистических и рабочих 
партиях, оратор отметил в то же 
время провал всех попыток ре
визионистов оклеветать марк
сизм.

От имени Румынской Рабочей 
партии, рабочего класса Румынии 
и трудящихся своей страны 
Георгиу-Деж пожелал успехов в 
осуществлении грандиозной про
граммы строительства коммуниз
ма в СССР.

Первый секретарь ЦК Венгер
ской Социалистической рабочей 
партии тов. Янош Кадар сказал:

—  От имени венгерских ком
мунистов и всего венгерского 
трудового народа я приветствую 
XXI сиегц КПСС, который по пра
ву можно назвать съездом строи

телей коммунизма и защитни
ков мира.

Тов. Янош Кадар передал Ком
мунистической партии Советско
го Союза, советскому народу 
благодарность за братскую по
мощь, оказанную в 1956 году 
венгерскому народу в борьбе 
против буржуазно-помещичьей 
реакции и сил международного 
империализма, инспирировавших 
контрреволюционный мятеж в 
Венгрии.

Касаясь внутреннего положе
ния в стране, Кадар отметил, что 
ВСРП и венгерские трудящиеся 
борются за мир и социализм 
плечом к плечу со всеми народа
ми стран социалистического ла
геря. Осуществление семилетне
го плана будет победой не толь
ко советского народа, но и всего 
лагеря сил мира и социализма.

Председательствующий в тече
ние второй половины утреннего 
заседания Н. И. Беляев сообщил 
делегатам, что в адрес съезда 
получены приветственные теле
граммы от братских партий Бра
зилии, Таиланда, Парагвая и До
миниканской Республики. На 
этом (утреннее заседание съезда 
закончилось.

Вечернее заседание 29 января
На вечернем заседании 29 ян

варя, проходившем под председа
тельством первого секретаря 
Днепропетровского областного 
комитета Коммунистической пар
тии Украины тов. А. И. Гаевого, 
делегаты съезда продолжали 
обсуждение контрольных цифр 
развития народного хозяйства 
СССР на 1959— 1965 годы.

Тов. Я. Э. Калнберзин заявил 
в своем выступлении, что семи
летний план —  это наиболее 
значительный этап в развитии 
народного хозяйства СССР, в 
строительстве коммунизма. Он 
подчеркнул, что в результате вы
полнения этого плана станет 
еще более могущественным ла
герь социализма, будет воздвиг
нуто непреодолимое препятствие 
на пути поджигателей войны.

Несмотря на то, что Латвия 
вступила на путь социалистиче
ского развития на 20 лет позд
нее других советских республик, 
она идет в ногу с ними. Исклю
чительно благоприятные пер
спективы открываются перед 
латвийским народом в новом се
милетии.

Я. Э. Калнберзин говорит, что 
для успехов промышленности 
Латвии большое значение имела 
перестройка управления ее. Как 
правило, экономические районы 
дают теперь много продукции 
сверх плана. Предприятия рес
публики дали сверхплановой про
дукции больше, чем на 1 мил
лиард рублей.

Выступившая затем тов. П. Н. 
Ковалева (Гомельская область) 
рассказала о делах колхоза «За 
Родину», председателем которого 
она является в течение семи 
лет. П. Н. Ковалева сообщила 
делегатам о планах своего колхо
за на предстоящее семилетие.

Слово предоставляется тов. 
А. А. Громыко. Он подчеркнул, 
что уже одно опубликование в 
ноябре прошлого года тезисов до
клада товарища Н. С. Хрущева 
на XXI съезде КПСС оказало 
заметное стабилизирующее влия
ние на всю международную об
становку.

До сознания людей на Западе, 
продолжал он, уже доходит тот 
Факт, что страна, стремящаяся 
выйти на первое место в мире 
по производству промышленной 
продукции на душу населения, 
желает мира. Отметив, что уси
ление могущества Советского

Союза и стран социалистического 
лагеря делает рискованным, а 
скорее всего невозможным раз
вязывание новой мировой войны, 
тов. Громыко подчеркнул, что это 
ставит политику мирного сосу
ществования, с которой высту
пает Советский Союз, на новую, 
более прочную основу. Политика 
мира, которую проводят Китай
ская Народная Республика и 
другие социалистические госу
дарства, также накладывает но
вый отпечаток на судьбы мира, 
сказал оратор.

Теперешний курс западных 
держав, продолжал А. А. Громы
ко, отражает еще непотухшие 
надежды на го, что как-то удаст
ся повернуть вспять колесо исто
рии. Одним из выражений этой 
политики, сказал он, является 
непризнание Китайской Народ
ной Республики и Германской 
Демократической Республики. 
Говоря о германском вопросе, 
оратор подчеркнул, что наиболее 
важные аспекты его, это заклю
чение мирного договора с Герма
нией и ликвидация оккупацион
ного режима в Западном Берли
не. Если не будет найдено согла
сованного решения по этим во
просам, к чему искренне стре
мится СССР, то Советский Союз 
по договоренности с ГДР осуще
ствит известные намеченные 
мероприятия.

Тов. Громьгко заявил далее, 
что внешняя политика СССР и 
впредь будет отвечать интересам 
всего советского народа, который 
идет к новым, еще более выдаю
щимся {успехам не только на 
фронте народно-хозяйственного 
строительства, но и на пути 
избавления человечества от угро
зы войны.

О горячей поддержке, которую 
нашли наметки семилетнего пла
на развития народного хозяйства 
у всех советских людей, говорил 
на съезде тов. Н. В. Киселев. Он 
сообщил, что на предприятиях, в 
колхозах и совхозах Ростовской 
области широко развертывается 
социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение семи
летнего плана. На ряде фабрик 
и заводов взяты обязательства 
выполнить новый план за 5— 6 
лет. Эти решения реальны, ска
зал оратор. Их реальность под
тверждается уже достигнутыми 
успехами. Промышленность Ро
стовской области выполнила

НА СНИМКЕ: (слева направо): члены делегации Коммуна* 
стичеекой партии Индонезии беседуют с делегатами съезда дважды 
Героями Социалистического Труда дояркой колхоза имени Ленина 
Лебединского района Сумской области М. X. Савченко и председа
телем колхоза имени Хрущева Черкасской области П. Е. Буркацкой.

Фото В. Кунова и А. Стужина.

план 1958 года досрочно —  
20 декабря. Новый план преду
сматривает строительство в обла
сти предприятий химической и 
машиностроительной промышлен
ности. Еще большее развитие 
получит пищевая промышлен
ность.

Советские люди, сказал в за
ключение тов. Киселе®, благода
рят Коммунистическую партию 
за заботу о росте благосостояния 
всего народа, которая так ярко 
выражена в новом семилетием 
плане.

Выступает Первый секретарь 
Центрального Комитета Болгар
ской Коммунистической партии 
тов. Тодор Живков, который от 
имени болгарских коммунистов и 
болгарского народа горячо при
ветствовал XXI съезд КПСС, 
Коммунистическую партию Со
ветского Союза и советский на
род.

Нельзя не выразить нашей ра
дости и удовлетворения, говорит 
он, замечательным до-кладом то
варища Н. С. Хрущева на XXI 
съезде КПСС, проникнутым 
ленинским творческим духом, 
отличающимся смелым размахом, 
теоретической глубиной и глубо
ким реализмом. Этот доклад 
имеет исключительно важное. 
теоретическое и практическое 
значение и для всех братских 
социалистических и рабочих пар
тий.

Болгарский народ, продолжал 
Т. Живков, встречает XXI съезд 
КПСС как свое родное, самое 
дорогое для него событие. Ваш 
семилетний план является нашей 
радостью, нашей гордостью, на
шим вдохновением. И это не 
случайно. Судьба нашей страны 
неразрывно связана с судьбой 
велик.ой Советской страны, судь
ба нашей Коммунистической пар
тии —  с судьбой веяя&ой партии 
Ленина.

Я хочу еще раз заверить 
съезд, что Болгарская Коммуни
стическая партия была, есть и 
всегда будет верным ж предан
ным отрядом международного 
комхмунистического движения, 
будет отстаивать чистоту марк
систско-ленинской теории, будет 
вести непримиримую борьбу про
тив буржуазной идеологии, про
тив современного ревизионизма и 
всяческих отклонений от марк
сизма-ленинизма.

На трибуне Председатель ЦК 
Трудовой партии Кореи тов. Ким 
Ир Сен. Он передал КПСС и все
му советскому народу пламенный 
привет от имени трудовой пар
тии Кореи й корейского народа.

Творчески развивая марксизм- 
ленинизм, сказал он, Коммуни-

(Фотохроника ТАСС).
Ш---------------- 7------------ ---------

стическая партия Советского 
Союза неуклонно ведет советский 
народ к новым победам, идя в 
авангарде международного рабо
чего движения. Исторический XX 
съезд КПСС не только ускорил 
строительство коммунизма в 
СССР, но и внес большой вклад 
в дело развития международного 
коммунистического движения и 
укрепления сил мира во всем 
мире. Миллионы людей земного 
шара, стремящиеся к миру к 
социализму, с надеждой смот
рят на великий Советский Союз 
и черпают вдохновляющую силу 
в непрерывном росте его могу
щества. Осуществление грандиоз
ной программы • строительства 
коммунизма в (ЮСР-еще больше 
вдохновит корейский народ на 
борьбу за строительство социа
лизма и за мирное объединение 
своей Родины.

Слово предоставляется пред
седателю партии трудящихся 
Вьетнама и Президенту Демокра
тической Республики Вьетнам 
тов. Хо Ш и Мину. Он передает 
привет съезду от имени Цент
рального Комитета партии и тру
дящихся республики.

—  Мы счастливы, —  сказал 
он, —  присутствовать на XXI 
съезде КПСС. Контрольные циф
ры развития народного хозяйства, 
которые будут приняты на этом 
съезде, направлены на решение 
исторической задачи —  догнать 
и перегнать самые развитые ка
питалистические страны в про
изводстве продукции на душу . 
населения.

Советский народ, подчеркнул 
тов. Хо Ши Мин, уже добился - 
исторических успехов в науке, 
культуре, технике, искусстве, в 
повышении благосостояния всего 
народа. Достижения советского, 
народа, выразившиеся в запуске 
искусственных спутников Земли 
и космической ракеты, откры
вают новую эру в покорении 
Вселенной человеком.

То©. Хо Ши М®н заявил, что 
успехи советского народа и Ком
мунистической партии Советского 
Союза вдох&овляют народ Вьетна- 
на на борьбу за строительство 
социализма в своей стране, уве
личивают его силу в борьбе за 
объединение Северного и Южного 
Вьетнама. Наш народ, сказал он, 
также внесет свой посильный 
вклад в дело защиты мира в Юго- 
Восточной Азии и во всем мире.

Тов. Хо Ши Мин затем зачи
тал адресованное XXI съезду 
КПСС приветствие Центрального 
Комитета партии трудящихся 
Вьетнама.

(Окончание на 3 -й  стр.).



Внеочередной XXI съезд Коммунистической партии

Советского Союза

ДНЕВНИК СЪЕЗДА
(Окончание.

Начало на 1-й и 2 -й  стр.).

Выступает Первый секретарь 
Албанской партии Труда Знвер 
Ходжа. Он заявил, что нынеш
ний съезд КПСС оценивается 
как событие всемирно-историче
ского значения не только для 
СССР, но и для всего междуна
родного коммунистического дви
жения, для всего человечества. 
Этот съезд, сказал оратор, укреп
ляет уверенность в победе ком
мунизма.

Энвер Ходжа говорил об огром
ных успехах Советского Союза 
в области хозяйственного и

культурного развития, о дости
жениях советской науки и тех
ники. Успехи советского народа 
изумили людей во всем мире и 
показали преимущества социа
лизма над капитализмом.

Албанстй народ, сказал 
Энвер Ходжа, от всего сердца ра
дуется успехам своего друга, 
спасителя и освободителя, Совет
ского Союза.

Председательствующий объ
явил, что в адрес съезда посту
пили приветствия от компартий 
Иордании, Люксембурга, Сан-Ма- 
ршо, а также от Гватемальской 
партии Труда.

На этом вечернее заседаете 
съезда закончилось.

Утреннее заседание 30 января
Утреннее засед&нив съезда 30 

января, начавшееся в 10 часов, 
открылось под председательством 
тов. Л. И. Брежнева.

Первым выступает секретарь 
Днепропетровского обкома партии 
тов. А. И. Гаевой. Он говорит о 
том, какое активное участие 
принимали советские люди в об
суждении тезиссш доклада това
рища Н. С. Хрущева на XXI съез
де КПСС. В Днепропетровской об
ласти в собраниях, посвящен
ных обсуждению тезисов, приня
ло участие более миллиона чело
век.

Значительную часть своего 
выступления товарищ Гаевой по
свящает развитию народного хо
зяйства Днепропетровской 
стн в течение семилетки.

Слово предоставляется члену 
Президиума ЦК КПСС, секретарю 
ЦК КПСС тов. М. Д. Суслову. Он 
останавливается в своей речи на 
ряде теоретических вопросов, 
связанных с переходом к развер
нутому строительству коммуниз
ма. То®. М. А. Суслов подчерки
вает необходимость глубокой раз
работки и творческого обобще
ния накопленного страной бога
того практического опыта, необ
ходимость усилейия всей вдеоло- 
№ ческой работы.

Горячий привет съезду от кол
лектива, сооружающего первый в 
мире атомный ледокол «Ленин», 
от всех ленинградских судостро
ителей передает слесарь-монтаж
ник тов. В. И. Горбунов. Он го
ворит о трудовых успехах судо
строителей и стоящих перед ни
ми задачах.

Звеньевая колхоза имени Ста
лина Тернопольской области тов. 
Е. А. Долиигак рассказывает о 
том, как у них в сельхозартели 
выращивают высокие урожаи ку
курузы. Аплодисментами привет
ствовали делегаты съезда ее за
явление об обязательстве ее 
бригады вырастить в 1959 году 
по 220 центнеров зерна кукуру
зы с гектара на площади 20 гек
таров и по 1550 центнеров зеле
ной массы с гектара.

Об огромных изменениях, про
исшедших в Молдавии за годы 
Советской власти, о расцвете 
творческих сил молдавского наро
да говорил Первый секретарь ЦК 
КП Молдавии тов. 3. Т. Сердюк.

Еще большие успехи будут 
достигнуты в начавшемся семи
летии. Республика превратится в 
район сплошной электрификации, 
возрастет продукция промышлен
ности и сельского хозяйства.

Как и в предыдущие дни, перед 
делегатами XXI съезда выступи
ли представители зарубежных 
партий. Сердечный привет совет
скому народу и Коммунистиче
ской партии Советского Союза пе
редал Первый секретарь ЦКМон- 

обла- гольск°й Народно-Революционной 
1 партии НЗмжагийн Цеденбал. С 
приветственным словом к съез
ду обратился Генеральный секре
тарь ЦК Коммунистической пар
тии Индонезии Дипа Айдит.

После краткого перерыва засе
дание съезда возобновилось под 
председательством И. В. Спиридо
нова Ленинградская парторгани
зация). Член Президиума ЦК 
КПСС Н. А. Мухитдинов посвя
щает свое выступление вопросам 
национальной политики Советско- 
го Союза, на ярких примерах он 
показывает расцвет советских на
циональных республик. Н. А. Му
хитдинов говорит о положении в 
колониальных странах и в стра
нах, получивших за последнее 
время свою государственность в 
результате национального народ
но-освободительного движения.

Дважды Герой Социалистиче
ского Труда, бригадир трактор
ной бригады колхоза имени XX 
съезда КПСС Кировоградской об
ласти А. В. Гиталов рассказыва
ет о высоких обязательствах тру
жеников сельского хозяйства, об
ласти, о работе своей бригады, 
выступившей инициатором при
менения комплексной механиза
ции при возделывании кукуру
зы и других пропашных куль
тур.

Выступлением А. В. Гиталова 
утреннее заседание съезда закан
чивается. (ТАСС).

Вечернее заседание 30 января
30 января на вечернем заседа

нии XXI съезда КПСС продолжа
лось обсуждение доклада товари
ща М. С. Хрущева. На заседании 
председательствовал Н. Г. Игна
тов.

Первым выступил вице-прези
дент Академии наук СССР, пред
седатель Сибирского отделения 
Академии наук М. А. Лаврентьев.
Он говорил о возросшем значении 
науки в выполнении грандиозно
го плана строительства коммуниз
ма в нашей стране, о планирова
нии научных исследований, о 
максимальном приближении нау
ки к производству, к решению 
конкретных задач народного хо
зяйства. Академик М. А. Лав

рентьев рассказал о создании 
крупного -научного центра в Си
бири.

Член Президиума ЦК КПСС, 
секретарь ЦК КПСС Л. И. Бреж
нев, остановившись на успехах, 
достигнутых Коммунистической 
партией и советским народом пос
ле XX съезда КПСС, значительное 
внимание в своем выступлении 
уделил вопросам дальнейшего 
развития черной и цветной ме
таллургии, использования резер
вов промышленности.

На трибуне слесарь Московско
го шинного завода А. М. Рыбако
ва. Рабочие завода, говорит она, 
просили передать съезду, что они 
отдадут все силы, чтобы выпол

нить семилетний план. А. М. Ры
бакова заявляет, что на шинном 
заводе есть все возможности на 
тех же площадях значительно 
увеличить выпуск продукции.

Делегат А. М. Рыбакова под
нимает вопрос о необходимости 
усиления деятельности партий
ных организаций в области 
контроля за производством.

Об успехах промышленности 
Красноярского края, достигнутых 
после проведенной в 1957 году 
по решению партии...перестройки 
управления промышленностью и 
строительством, говорил предсе
датель Красноярского совнархоза 
П. Ф. Ломако. Он остановился на 
больших задачах, стоящих перед 
промышленностью края 6 теку
щем семилетии.

Председатель колхоза имени 
Ленина Полтавской области С. К. 
Бойко на примере своей артели 
показал, как далеко вперед шаг
нуло сельское хозяйство после 
сентябрьского Пленума ЦК КПСС 
1953 года. От имени членов ар
тели он заверяет съезд, что се
милетний план колхозом будет 
выполнен за 3— 4 года.

Затем с приветственными ре
чами к съезду обратились Гене
ральный секретарь Коммунисти
ческой партии Финляндии Вилле 
Песси и Генеральный секретарь 
ЦК Коммунистической партии Ис
пании Долорес Ибаррури. Они бы
ли встречены горячими аплоди- 
смента-ми.

На этоя вечернее заседание 
закончилось.

Следующее заседание состоит
ся 31 января, в 10 часов утра.

(ТАСС).
------------------------- #

СООБЩЕНИЕ ТАСС
выполнении реш ения Советонаго правительства 

о новом сокращении Вооруженных Сил СССР 
на 3 0 0  тысяч человек

)

Как уже сообщалось в начале прошлого года, в соответствии
с постановлением Верховного Совета СССР от 21 декабря 1957 (
года правительство Советского Союза, руководбтв|уясь интереса- I
ми мира и разрядки международной напряженности, приняло (
решение сократить в одностороннем порядке Вооруженные Силы (
СССР на 300 тысяч человек сверх уже проведенного в 1955—  (
1956 годах сокращения на 1 миллион 840 тысяч человек. (

К 1 января 1959 года все намеченные правительством ) 
мероприятия по этому решению полностью претворены в жизнь, ) 
и в целом Вооруженные Силы СССР на 1 января 1959 года со- ) 
кращены на 300 тысяч человек. При этом сокращение Воору- ) 
женных Сил произведено в основном за счет расформирования ) 
войсковых частей, соединений и учреждений, располагавшихся ) 
на территории СССР. Кроме того, многие войсковые части и ) 
соединения были выведены на территорию СССР и также рас- \ 
формированы: из Германской Демократической Республики —  ) 
общей численностью свыше 41 тысячи человек и из Венгер- ) 
ской Народной Республики —  свыше 17 тысяч человек. \

Уволенный из армии и флота личный состав устроен на 
работу по месту жительства.

Освободившиеся в результате нового сокращения Вооружен
ных Сил денежные средства обращены на развитие народного 
хозяйства и на дальнейшее улучшение материальных и культур
ных условий жизни советского народа.

Сообщая о полном завершении намеченного сокращения 
Вооруженных Сил СССР на 300 тысяч человек, Советское прави
тельство уверено в том, что этот важный акт Советского Союза 
послужит делу ослабления международной напряженности и 
создания атмосферы доверия в отношениях между государства
ми. Проведенное сокращение Вооруженных Сил СССР является 
еще одним убедительным подтверждением того общеизвестного 
факта, что Советский Союз твердо и последовательно проводит в 
жизнь ленинскую политику мира и дружбы между народами.

В руководящих кругах Советского Союза выражается на
дежда, что проведенное Советским Союзом одностороннее сокра
щение своих Вооруженных Сил и вооружений послужит для 
других держав, особенно держав, входящих в Северо-Атланти- 
ческий Союз, примером для осуществления ими конкретных 
практических мер в деле прекращения опасной гонки вооруже
ний и разрядки международной напряженности.

НА СНИМКЕ: делегаты из*Свердловской области (слева напра
во) Герой Советского Союза профессор Уральского политехниче
ского института Николай Иванович Сыромятников, Герои Социали
стического Труда бригадир монтажников крупнопанельных домов 
треста «Уралтяжтрубстрой» Александр Ильич Петров, сталевар Се- 
ровского металлургического комбината Анатолий Михайлович Сер
геев, машинист экскаватора Гороблагодатского рудника Нижне- 
Тагильского металлургического завода Алексей Евгеньевич Иванов 
беседуют с делегатом съезда Героем Социалистического Труда 
знатным шахтером шахты № 2 «Северная» треста «Краснодон- 
уголь» Николаем Яковлевичем Мамавхм.

Фото Н. Ситникова. (Фотохроника ТАСС).

Сборник, посвященный XXI съезду партии
ГригоровскогоВ- издательстве Ленинградско

го университета вышел в свет 
сборник «История КПСС, по
литэкономия, философия». Это 
ученые записки кафедр общест
венных наук высших учебных 
заведений Ленинграда: универси
тета, лесотехнической Академии, 
институтов: горного, инженеров 
железнодорожного транспорта, 
финансово-экономического и дру- 
гих.-

Книга (ответственный редак
тор проф. А. Федоров) открывает 
ся статьей кандидатов историче
ских наук Л. Кузнецовой и 
В. Чумичова «К новым великим 
свершениям», в которой охаракте
ризованы огромные успехи со
ветского народа, достигнутые 
между XX и XXI съездами КПСС. 
«Темпы и фактор времени в за 
вершении основной экономической 
.задачи СССР» — тема работы 
А. Павлова. Достижения сельско
го хозяйства ‘ СССР в период 
между двумя съездами освещены

статье В. 
Звонкова.

и

Большое место в сборнике, 
объем которого 17 печатных ли
стов, занимает исследование, где 
рассматриваются вопросы крити
ки современного /ф илософского 
ревизионизма, характеризуется 
реакционная теория буржуазных 
экономистов и ревизионистов о 
«государстве благоденствия». 
Против современных «критиков 
ленинской теории революции» 
направлена статья кандидата 
философских наук Ю. Красина. 
Проректор университета С. Тюль
панов посвятил свою работу те
ме «Банкротство лейбористской 
теории и практики национализа
ции».

Опубликованы такж е статьи о 
функциях Советского государст
ва, об укреплении братских свя
зей между коммунистическими 
рабочими партиями на современ
ном этапе и другие. ¿ТАСС).

В ЧЕСТЬ XXI СЪЕЗДА КПСС

Энергетики приняли 
новое обязательство
27 января, в день открытия 

в Москве XXI съезда, энергетики 
Сызранской ТЭЦ собрались в ме
ханическом цехе на митинг, по
священный этому знаменательно
му событию.

Выступивший перед рабочими 
главный инженер станции тов. 
Деев сказал о величайшем значе
нии съезда, который кладет нача
ло новому периоду в жизни на
шей страны, периоду строи
тельства коммунизма.

Затем он рассказал о том, с ка
ким энтузиазмом и творческим 
подъемом трудился коллектив 
ТЭЦ в предсъездовские дни.

Принятые обязательства по до
стойной встрече съезда выполне
ны. План 1958 года по выработке 
электроэнергии станцией был вы
полнен на 105,2 процента, по 
теплу — на 102,1 процента, по 
валу — на 104,3 процента. За 
счет снижения себестоимости по
лучена значительная экономия 
средств. С превышением пла
новых заданий по всем показате
лям трудился коллектив и в 
январе.

Один за другим выступали на 
митинге рабочие различных про
фессий, руководители смен, уча
стков, цехов. Все они заявляли об 
огромном интересе трудящихся к 
работе съезда, к его документам и 
материалам и о своем желании 
трудиться еще лучше, еще произ
водительнее, чтобы внести свой 
вклад в выполнение семилетки.

На митинге единодушно были 
приняты новые социалистические 
обязательства коллектива ТЭЦ, 
направленные на досрочное вы
полнение плана 1959 года.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
3 стр., 1 февраля 1 9 5 9  г.



Выше уровень и шире размах 
политической работы в массах

☆ ☆ ☆ 

Агитпункт в эти  дни
Надп агитпункт 4 расположен 

в рабочем клубе завода тяжело
го машиностроения, в небольшой, 
но хорошо оборудованной комна
те. К услугам избирателей —  ли
тература по выборам в Верхов
ный Совет РСФСР и местные Со
веты депутатов трудящихся, на 
стенах —  монтажи о семилетием 
плане.

На агитпункте установлены 
дежурства агитаторов. Дежурят 
лучшие из них, способные дать 
необходимую консультацию. На 
агитпункте всегда многолюдно. 
Избиратели приходят сюда почи
тать свежую газету, получить 
консультацию и т. д.

В эти исторические дни рабо
ты XXI съезда КПСС, наш агит
коллектив включился в активную 
работу по разъяснению населе
нию исторических материалов 
XXI съезда партии. Хорошо рабо
тают агитаторы т.т. Рыжикова, 
Гордеев, Каприянцев, Крыщенко, 
Детин, Хохлова, Карамазова, Кра- 
вецкая и другие.

На агитпункте выпущен спе
циальный номер стенной газеты 
«Агитатор», который редактиру
ется самими агитаторами под ру
ководством тов. Полянского. В нем 
отражается работа агитаторов, а 
также ставятся перед ними зада
чи, приводятся темы предстоя
щих бесед: «Великое семилетие», 
«Наша родная Советская власть», 
«Фальшь буржуазной демокра
тии» и т. д.

В эти дни агитпункт ¡усшгил 
свою работу среди населе
ния. Были проведены вечера с 
пенсионерами и молодыми изби
рателями.

В агитпункте начал выходить 
устный журнал для домохозяек. 
В первом номере журнала осве
щены три темы: «Наша родная 
Советская власть» (лектор тов. 
Переверзев), «Как пошить удоб
ную и красивую одежду» (препо
даватель кройки и шитья тов. 
Гордиевская), «Как приготовить 
недорогую, но вкусную пищу и 
как сервировать стол» (зяв. про
изводством столовой тов. Гари- 
хина).

Затем был дан концерт сила
ми художественной самодеятель
ности клуба.

Апгтпунктом регулярно орга
низуется чтение лекций и до
кладов непосредственно в рабочем 
поселке (ул. Льва Толстого, 8), 
где по инициативе уличного ко
митета организована агиткомна- 
та. Много, труда приложили акти
висты предвыборной кампании 
Нина Сергеевна Дедкова, Алек
сандра Алексеевна Шарикова и 
офицер в отставке И. 3. Лобов.

За последнее время в агит- 
комнате прочитаны лекции: «275 
лет городу Сызрани», «О между
народном положении», «Пробле
мы полетов в космос» и т. д.

Вся наша работа направлена к 
одной цели —  разъяснять насе
лению политику Коммунистиче
ской партии и Советского пра
вительства, их важнейшие реше
ния, мобилизовать трудящихся 
на хорошую подготовку к пред
стоящим выборам.

Н. Бывшее,
заведующий агитпунктом

избирательного участка № 46.

СБОРКА ПЕРВОЙ ПАРТИИ АВТОМОБИЛЕЙ «ЧАЙКА»

Избиратели ждут агитаторов
Если спросите у жителей по

селка машинистов, где находится 
их избирательный участок, то 
никто толком на этот вопрос вам 
не ответит. И не случайно. Еще 
в начале декабря опубликован 
Указ Президиума Верховного Со
вета РСФСР о предстоящих выбо
рах, а на избирательном участ
ке № 48 только в конце января 
принялись за работу. 28 января 
на инструктаж были впервые со
браны агитаторы, выделенные 
рартийными организациями ком
бината стройдеталей, электро
монтажного управления и филиа
ла института «Гипростанок».

Заведующий агитпунктом из
бирательного »участка № 48 тов. 
Ишуткин объясняет это тем, что, 
мол, участок новый и поэтому 
трудно было разобраться, с чего 
начать. Развертывание агитаци
онной работы задерживалось по
тому, что не было подходящего 
помещения для агитпункта. Но

ведь с агитаторами, здраво рас
суждая, можно было провести со
ответствующую работу и в пар
тийных организациях. И вовсе не 
обязательно собирать всех вместе. 
Начало развертывания работы на 
десятвдворках затянулось. И те
перь, когда уже оборудован агит- 
щункт и можно полным ходом ве
сти подготовку к выборам, заве
дующий агитпунктом тов. Ишут
кин не организует по-настоящему 
массово-политической работы сре
ди населения.

Беседы о материалах XXI 
съезда КПСС, советской избира
тельной системе, «Положении о 
выборах» и на другие актуаль
ные темы почти не проводятся.

До выборов остается месяц. Не
обходимо оставшееся время пол
нее использовать, чтобы на изби
рательном участке Ха 48 навер
стать упущенное. Избиратели 
ждут своих агитаторов.

У . Батршин.

Хороший подарок подготовил коллектив Горьковского автомо
бильного завода XXI съезду КПСС. Автозаводцы приступили к 
сборке новых комфортабельных автомобилей «Чайка».

Эта семиместная машина с двигателем мощностью 195 лош а
диных сил может развивать скорость до 160 километров в час. Вес 

двигателя и расход горючего у нее такие же, как у автомобиля 
«ЗИМ», но мощность двигателя «Чайки» более чем в два раза пре
вышает мощность двигателя «ЗИМ».

На автомобиле имеются автоматическая коробка передач с 
кнопочным управлением, гидроусилитель рулевого управления, бес- 
камерные шины. «Чайка» — первый отечественный автомобиль, на 
котором установлены саморегулирующиеся тормоза.

НА СНИМКЕ: бригада слееарей-сборщиков Н. И. Мосолова 
собирает автомобиль «Чайка».

Фото О. Ярчевского. (Фотохроника ТАСС).

Выставка  ме б е ли
На днях в горкоме партии со

стоялось совещание работников 
торговли и общественного пита
ния, на котором обсуждались ито
ги работы торгующих организа
ций за 1958 год и задачи на 
1959 год.

К совещанию в одном из залов 
была организована выставка об
разцов продукции мебельной 
фабрики. Представленные здесь 
новые виды мебели освоены фаб
рикой в самое последнее время. 
Некоторые изделия представляют 
собой опытные образцы.

Участники совещания осматри
вали выставку с большим интере
сом.

Несомненно, что все эти изделия 
найдут широкий спрос. Всеобщее 
одобрение вызвал буфет. Вмести
тельный, украшенный зеркалами 
и стеклянными дверцами, он явит
ся хорошим украшением новой

квартиры. небольшой кварти 
ры очень удобен будет шифоньер 
московского образца (несколько 
уменьшенный).

Осваивает фабрика и выпуск ди 
ванов-кроватей и мягких кресел. 
Удобен раздвижной круглый стол.

В течение 1959 года фабрика 
выпустит 500 буфетов, 4000 дива 
нов, 3000 шифоньеров, 300 тум
бочек для телевизоров. В ближай
шее время новая мебель станет 
поступать в магазины города.

В книге отзывов наряду с по
ложительными отзывами, записаны 
предложения и пожелания, крити
ческие замечания.

Несмотря на хорошую форму, 
большинство изделий выглядит 
все-таки грубовато. Коллективу 
фабрики следует бороться за ка
чество, чистоту отделки.

Техническая конференция в стройтресте
В строительно-монтажном тре

сте состоялась очередная техниче
ская конференция, обсудившая 
вопрос о путях снижения стоимо
сти строительных работ.

Участники конференции детально 
обсудили пути снижения стоимо-

сти общего строительства, исполь
зования механизмов, экономии 
строительных материалов.

Итоги работы конференции об
общил в своем выступлении глав
ный бухгалтер треста тов. Найден- 
ко.

За  5 р у б л е й
Сберегательная касса рабочего 

поселка завода тяжелого маши
ностроения приняла к оплате 
много билетов 2-й денежно-ве
щевой лотереи, на которые па
ли крупные выигрыши. Уборщица 
Христина Николаевна Олейник 
предъявила билет, на который 
выпал выигрыш — аккордеон 
стоимостью в 1580 рублей. Хоро
ший подарок будет сыну Хри

стины Николаевны, который слу
жит в рядах Советской Армии 
Начальник УНР—676 тов. Фило
нов выиграл фотоаппарат «Зор 
кий».

З а  несколько дней сберега
тельная касса оплатила 1396 
выигрышей.

А. Ганялина,
заведующая сберкассой.

Санитарный пост 
ведет работу

Большую, полезную работу 
проводит среди населения 63-го 
избирательного округа созданный 
здесь санитарный пост, которым 
руководит участковый врач тов. 
Вольнякова. Сама она часто вы
ступает перед трудящимися с 
лекциями и беседами на меди
цинские темы. Недавно, напри
мер, жители улиц Ватутина 9 
Плеханова с большим интересом 
прослушали лекцию о раке. При
сутствовало около 70 человек.

В помещении санпоста Еже
дневно дежурят общественные 
санитарные уполномоченные, 
члены общества Красного Креста. 
Здесь имеются санитарно-про
светительная литература и ме
дикаменты, необходимые для ока
зания первой помощи. Санитар
ные уполномоченные тт. Велич
ко, Десятова, Пономарева, Ели
сеева, Башарина и другие совер
шают подворные обходы населе
ния своих улиц, выявляют боль
ных, помогают вызвать на дом 
врача, заказать лекарство в 
аптеке.

Не только санитарной пропа
гандой занимаются активисты- 
общественники. Они знакомили 
также население с контрольны
ми цифрами семилетки, разъяс
няли задачи и цели переписи 
населения, а сейчас знакомят с 
материалами XXI съезда КПСС,
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АРТИСТЫ  

КРАСНОДАРиКии ФИЛАРМОНИИ
—  В ГОСТЯХ У ПАРОВОЗНИКОВ

Недавно в гостях у рабочих и 
специалистов паровозного депо 
станции Сызрань 1-я побывали 
артисты Краснодарской краевой 
филармонии.

Этот небольшой по составу 
творческий коллектив выступил с 
яркой, разнообразной программой.

Концерт открыл артист Кры
лов. В течение всей программы 
он почти не уходил со сцены. Он 
доставил зрителям истинное удо
вольствие. Остроумно, живо, за 
дорно звучали в его исполнении 
сатирические интермедии. Много 
отличной выдумки в сценке «В 
городском саду».

>1ркое впечатление оставили 
артисты Дун Дэ-шан. В их вы
ступлении зрителя радует искус
ство точного баланса.

Большой интерес проявили зри
тели к выступлению исполнитель
ницы русских народных и совет
ских песен Зинаиды Чаплинской.

Тепло встречали зрители и дру^ 
гих участников концерта.
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И З В Е Щ Е Н И Е
8 февраля 1959 года в 12 ча

сов дня местного времени, в по
мещении нефтяного техникума 
(Советская, 4 /)  назначается го
родское собрание пчеловодов-лю- 
бителей.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Организационный вопрос.
2. Лекция о зимовке пчел.
3. Кинокартина о жизни пчел. 
Вход свободный.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

В театре и кино
ДРАМТЕАТР — 1 февраля 

«Поздняя любовь». Нач. в 12 час. 
«Угрюм-река». Нач. в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 
«Колдунья». Нач. в 9-30, 11-20, 
МО, 3, 4-50, 6*40, 8-30, 10-10.

«ЗВЕЗДА». «Козленок — за два 
гроша». Нач. в 9-30, 11*15, 1, 2-45, 
4-30, 6-15, 8, 9-45.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ
СОМОЛА. Новый художественный 
широкоэкранный фильм «Кочубей». 
Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 
8-30.

«РОДИНА». «Гроза над поля
ми». Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 
6-30, 8-30. «Миллион в мешке».
Нач. в 10-30.

ВНИМАНИЮ ТОРГУЮЩИХ ОРГАНИЗАЦИЙ!

Сызранск^я база «Росмясорыбторга» ставит в известность 
о том, что на ее складах имеется в продаже:

сельдь атлантическая копченая, сельдь атлантическая соленая 
(2 сорт), сельдь тихоокеанская 1 и II сорта, сельдь тихоокеанская 

слабосоленая жирная, сельдь каспийская мелкая, сельдь марино- 
ваная, сельдь тихоокеанская нестандартная (цены на которую 
снижены на 50 процентов — стоимость ее 3 руб. за килограмм), 
килька каспийская соленая по цене 2 руб. 50 коп.

КОНСЕРВЫ: треска копченая в масле, треска в томате, гор
буша натуральная, килька в томате, бычок в томате, сельдь в то
мате, камбала в масле, камбала в гомате, пиламида в томате, 
килька пряная (цены на которую значительно снижены, стои
мость банки 350 гр. — 3 руб. 50 коп.) Отпуск не ограничивается. 

(2- 1).

Евсеев Александр Павлович, прожи
вающий в Сызрани, Нижний рудник. 
10, возбуждает дело о расторжении 
брака с Адеяновой Анной Михайлов
ной, проживающей на Кашпирруднике 
шахта № 3, Магнитогорская. 7.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5 участка г. Сызрани.

Кузнецова-М ельникова  Вера Василь
евна, проживающая в Сызрани, Са
ратовская. 41, возбуждает дело о рас
торжении брака с Мельниковым Нико
лаем Федоровичем, проживающим в 
Сызрани, Саратовская, 41,

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1 участка г. Сызрани.

С ЦЕЛЬЮ  ПОВЫ Ш ЕН И Я НЕВОСПРИИМЧИВОСТИ ДЕТЕЙ
к заболеванию полиомиелитом в лечебных учреждениях города 
проводятся предохранительные прививки всем детям в возрасте 
с У месяцев до 7 лет.

Прививки' проводятся в следующих пунктах: детская поли
клиника (Советская, 100), детконсультация № 2 (Полевая, 12), 
оольница Кашпиррудника, больница нефтеперерабатывающего за 
вода, больница завода тяжелого машиностроения, амбулато
рия ТсЛД.

Родители! Не забудьте сделать своим детям прививки против 
полиомиелита.

ВВИДУ РЕОРГАНИЗАЦИИ 
ГОРГОНА

фактуры, выписанные на дро
ва и лесоматериалы организа
циям и частным лицам Сыз- 
ранским гортопом, но еще не 
реализованные, подлежат пере
регистрации до 10 февраля.

По неперерегистрированным 
фактурам отпуск производить
ся не будет.

РЕСТОРАН № 1 ТРЕСТА 
СТОЛОВЫХ

принимает от организаций 
и частных лиц мясо для 
переработки на колбасу 

и копчености. 
Обращаться: ресторан № 1, 

Советская, 11, телефон 6-88. 
(2- 1).
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